

*Aus unserem Leben bist du gegangen,  
in unserem Herzen bleibst du.*

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und all die Zeichen der Verbundenheit beim Abschied unserer lieben

# **Elisabeth Nissille-Lüthi**

Besonders danken wir allen, die zur berührend gestalteten Trauerfeier beigetragen haben.

Für die tröstenden Zuschriften, die schönen Blumen, die Gaben für späteren Grabschmuck sowie die grosszügigen Spenden an das Hilfswerk KAKASU danken wir von Herzen.

Vielen Dank an alle, die Elisabeth in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Bümpliz, im Januar 2016

Die Trauerfamilien

Den Dreissigsten feiern wir am Samstag, 6. Februar 2016, um 18.00 Uhr in der katholischen Kirche St. Antonius in Bern-Bümpliz.